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OFFENER BRIEF 

Aus Sicht der Ukraine ist es ein provozierter Angriffskrieg. Aus Sicht von der Bevölkerung 
von Donbass und Luhansk ist es ein Freiheitskrieg. Aus Sicht Russlands ist es ein 
Verteidigungskrieg gegen die NATO. Aus Sicht der USA ist es Big Business sowie ein 
Stellvertreterkrieg um die Weltbeherrschung voranzutreiben und sicherzustellen. Die USA 
befinden sich auf dem Weg auch mit China einen Krieg zu führen und schmiedet asiatische 
Allianzen und baut die Militärstützpunkte rund um China aus und hat 60 % ihrer 
Seestreitkräfte und Luftstreitkräfte in Asien stationiert. Die gekauften, korrupten, gierigen und 
völlig skrupellosen US-NATO-KONFORMEN KRIEGSVERKÄUFERKRIEGSMEDIEN-
PARTNER kritisieren die angelaufenen US-Kriegsbemühungen nicht. Finde die Fehler. 

Gut. Klar ist, dass die Menschheit in die völlige Gewaltlosigkeit kommen muss, um den 
Frieden auf Erden zu erreichen. Das bedeutet, dass die USA keine einzige Bombe mehr 
irgendwo abwerfen darf. Die USA ist aufgefordert alle ihre Kriege und Schattenkriege 
(Drohnenmordprogramm) sowie jedwede Kriegsunterstützung durch Waffenlieferungen 
sofort einzustellen und alle Foltergefängnisse zu schließen aber auch alle Militärstützpunkte 
zu schließen und sämtliche Truppen in die USA zurückzuholen, Deutschland ebenfalls zu 
verlassen und auch alle Biowaffenlabore zu schließen und jedwede Unterstützung und 
Zusammenarbeit mit Biowaffenlabors einzustellen. Anzuraten ist der USA sowie allen 
anderen Staaten, dass Sie ihre Rüstungsindustrie einstellen und neuen Zwecken widmet. Alle 
sollten sich in der UNO an einen runden Tisch setzten, um den weltweiten Frieden zu 
organisieren. Dann sollten sogenannte Friedensbotschafter zu allen Widerstandsgruppen 
ausgesendet werden und alle Waffen eingesammelt werden. Die NATO sollte aufgelöst 
werden. Putin kann dann die Ukraine verlassen und Russland vollständig atomar und 
konventionell abrüsten. Alle Atommächte rüsten ebenfalls atomar ab und konventionell ab. 
Eine geistig entwickelte Menschheit braucht keine Waffen und keine Militärs mehr da der 
Frieden durch Recht herrschen wird. 

Der Frieden auf Erden wird die Menschheit sehr beglücken und sehr bereichern. Das 
freiwerdende Geld für die Militärs & Rüstung kann für zivile Zwecke genutzt werden. Alle 
Soldaten können ein ziviles Leben beginnen und in die Bereiche wo Arbeitskräftemangel 
herrscht wechseln. Die Kriegsprofiteure werden ihr Geld in zivile Branchen investieren. Die 
Forschung wird keinerlei militärische Forschung mehr betreiben und kann sich auf wichtigere 
Forschungen konzentrieren. Die Menschheit wird die dunkle kriegerische und terroristische 
Zeit hinter sich lassen und dieses Kapitel wird der Vergangenheit angehören. Alle Menschen 
werden Friedensprofiteure sein. 

Der Frieden durch Recht wird für alle Zeit für wirksame Abschreckung & Frieden sorgen. In 
Zukunft werden sich die Menschen gar nicht mehr vorstellen können, dass früher einmal so 
viele Kriege geführt und so viele Menschen ermordet wurden und keiner dafür angeklagt, 
verurteilt und eingesperrt wurde. In vielen Staaten werden Kriegsmuseum errichtet um den 
Besuchern die Schrecken der Kriege zu erinnern. Die US-NATO-konformen 
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Kriegsverkäuferkriegsmedienpartnerwerden keinerlei Geld mehr für ihre Propaganda, 
Manipulationen, Lügerei, Täuschungen, Totschweigen mehr verdienen. Das hört sich alles 
auf. Auch die dunkle Zeit der Medien wird in absehbarer Zeit der Vergangenheit angehören. 
Künftig wird man es gar nicht mehr glauben können, dass die Medien solche Sachen 
unternommen haben. Wenn die Menschen geistig entwickelt sind kann man sie nicht mehr 
belügen & betrügen oder manipulieren. 

Die Frage die sich stellt, ist, werden die Akteure der USA die Einsicht erlangen können, dass 
es jetzt Zeit ist Gottes Wille für Frieden umzusetzen, oder muss zuvor noch zum Beispiel ganz 
Washington göttlich ausgelöscht werden? Oder alle Kriegsakteure aus dem amerikanischen 
militärisch-industriellen Komplex wachen zufälligerweise einfach nicht mehr auf. UND auch 
alle Killersoldaten, alle Folterer, alle Drohnenmörder, alle Bomberpiloten, Geheimdienstler 
schlafen friedlich ein? Oder zufälligerweise machen alle Kriegsakteure an einem bestimmten 
Tag Selbstmord. Also wollen die USA eine Gottesdemonstration, um zum Frieden zu finden? 
Natürlich können Sie auch den größten Orkan haben der mit 450 Stundenkilometer über die 
gesamte USA fegt und alle großen Städte dem Erdboden gleichmacht. Auch einen Tsunami 
der von allen Seiten daherkommt und sich keiner erklären kann wie so etwas zu Stande 
kommen kann. Oder Regenfälle die alles unter Wasser setzen. Oder ein Erdbeben mit der 
Stärke 15. Oder eine Pest. Oder was auch immer. 

"Die Gier ist ein Produkt von geistig unterentwickelten Menschen." Klaus Schreiner. "Die 
Gier ist immer das Ergebnis einer inneren Leere." Erich Fromm. Ich bin davon überzeugt, dass 
wenn die Menschen geistig entwickelt sind, die Gier der Vergangenheit angehören wird. Eine 
Welt ohne Gier wird eine viel bessere Welt sein. Klar ist, dass jeder der gierig ist, sich geistig 
entwickeln sollte oder psychologische oder psychiatrische Hilfe in Anspruch zu nehmen. Jeder 
der der Gier frönt und sich gierig verhält, ist geistig krank. Die Gier darf nicht als 
Gewinnstreben dargestellt werden. Die Gier ist was sie ist, die Gier. 

Der CIA sei hier & heute mitgeteilt. Jetzt wird es ernst. Eigentlich ist es ja immer ernst. Eh 
klar. Aber ernst in dem Sinne, dass die CIA am Zug ist in Friedensverhandlungen einzutreten 
oder die Amerikaner mit göttlichen Konsequenzen rechnen müssen. Ich möchte das nicht 
beschönigen, sondern in aller Deutlichkeit, Klarheit, Offenheit und Direktheit mitteilen, als 
die Stimme Gottes. Ich werde meine Verantwortungen und Verpflichtungen gegenüber Gott 
nachkommen. Also sollte die CIA auch ihren Verantwortungen und Verpflichtungen 
nachkommen. Oder möchte die CIA es sich mit dem lieben Gott verscherzen und die 
Amerikaner straffällig gefährden? Hier geht es um Leben & Tod. Das sollte man nicht aus den 
Augen verlieren und mitberücksichtigt werden. 

Es ist an der Zeit, dass geistig entwickelte Menschen die Führung übernehmen und alle 
Politiker ohne Berufsabschluss und ohne Praxis das Feld räumen. Der Vernunft gemäß wird 
vieles derzeit noch völlig falsch gemacht. Das muss aufhören. Umso schneller, desto besser. 
Der Korruption muss der Kampf angesagt werden. Die Politik unterstützt derzeit die 
Korruption. Das ist völliger Irrsinn & Wahnsinn der hier auf Kosten der Bevölkerung vor sich 
geht. Es darf nicht heiter weiter sein, dass Preisabsprachen nur als Kavaliersdelikt mittels 
Geldstrafen geahndet werden, obwohl diese schweren Betrug darstellen mit einem Strafmaß 
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von bis zu zehn Jahren. Dass die gekauften, korrupten, gierigen und skrupellosen 
Hofberichterstattertotschweiger das nicht schon längst kritisieren und thematisieren zeigt auf, 
wessen Diener sie sind und welche Herren und Gebieter sie unterstützen. 

Die USA will die atomare Erstschlags Fähigkeit aus dem Weltraum sicherstellen, um auf der 
ganzen Welt die Fähigkeit zu haben einen atomaren Erstschlag durchführen zu können. Die 
gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartnerkritisieren das nicht und machen das nicht zum Thema, 
sie totschweigen es wie vieles andere auch. Diese Mainstreammedien verraten alle Menschen 
seit langer Zeit. Das ist ein völliger Wahnsinn der hier unternommen wird und wir als 
Zeitzeugen sind alles tatenlose Schweiger. Finde die Fehler. 

Klar ist, dass die Vielschreiberei einem zum Denken veranlasst. Klar ist auch, dass umso mehr 
man schreibt, umso mehr man denken muss. Auch umso mehr man schreibt, umso mehr man 
lesen muss. Somit wird meine Vielleserei, mein Vieldenken und Vielschreiben zugleich 
gefordert & geübt bei der Vielschreiberei. Wer mir einen Vorwurf wegen meiner 
Vielschreiberei macht, macht mir gleichzeitig auch einen Vorwurf der Vieldenkerei und 
meines Viellesens. Nur um das ein für alle Male klarzustellen und mitzuteilen. Comprende? 

Klar ist, dass bei allen Kriegsakteuren aus dem amerikanischen militärisch-industriellen 
Komplex ein großes Umdenken stattfinden muss. Die Weltbeherrschung muss geistig völlig 
ausgeklammert werden und man muss von solchen Vorhaben sich ein für alle Male für immer 
abwenden. Alle US-Militärbasen außerhalb der USA müssen geschlossen werden. Alle 
Foltergefängnisse müssen geschlossen werden. Alle US-Soldaten müssen in die USA zurück. 
Alle Biowaffenlabore müssen geschlossen werden. Das größte Terrormordprogramm muss 
beendet werden. Keine einzige Bombe darf mehr abgeworfen werden. Alle Sanktionen müssen 
beendet werden. Die USA kann sich um innerstaatliche Angelegenheiten kümmern. Nicht 
mehr, nicht weniger. 

Wenn sich jeder Mensch auf der Welt ehrlich die Frage stellt: Was habe ich eigentlich für den 
Weltfrieden in meinem Leben bisher gemacht? Und darüber auch eine Selbstreflexion 
unternehmen, dann wird den Menschen bewusstwerden, was sie tatsächlich bisher in ihrem 
Leben unternommen haben, um den Weltfrieden zuzuarbeiten. Diejenigen denen bewusst 
wird, dass sie bisher eigentlich nichts oder einen Scheiß gemacht haben, könnte auch 
bewusstwerden, dass der Weltfrieden an jedem einzelnen Menschen liegt. Man könnte sich 
bei der Selbstreflexion auch noch die Frage stellen: Was habe ich in meinem bisherigen Leben 
gemacht um die Welt zu einer Besseren zu machen? 

Die USA steht vor der schwierigen Aufgabe alle Kriegsverbrecher, alle Killersoldaten, alle 
Drohnenmörder, alle Folterknechte, alle Kriegsakteure aus den Geheimdiensten auszuliefern, 
damit für Gerechtigkeit und Abschreckung gesorgt werden kann. Auch alle lebenden 
Präsidenten, alle lebenden Generäle & Admiräle die im Kriegseinsatz waren. Niemand der 
sich nichts zu Schulden kommen hat lassen, muss sich fürchten. Falls diese Aufgabe für die 
derzeit handelnden Akteure aufgrund ihrer geistigen Unterentwicklung zu schwierig ist zu 
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bewältigen, dann rate ich dazu externe Berater hinzuzuziehen. Wenn es gewünscht ist, stelle 
auch ihnen diesbezügliche Beratungsleistungen zur Verfügung. 

Klar ist, dass die Akteure aus den USA die schuldig sind und an der Macht sind, nicht gewillt 
sind zur Vernunft zu kommen. Daher ist allen Unschuldigen in den USA die ihr Leben und 
das Leben Ihrer Familie, Freunde und Verwanden sowie Bekannten am Herz liegt anzuraten 
sich zusammen zu tun und gemeinsam dafür Sorge zu tragen, dass das was gefordert und 
notwendig ist, in die Wege zu leiten. Anzuraten ist hier, anders als normal vorzugehen und der 
Öffentlichkeit reinen Wein einzuschenken. Gemeinsam mit der Öffentlichkeit wird man das 
alles ganz leicht umsetzen können. Und nochmals. Niemand der unschuldig ist wird verurteilt 
und eingesperrt werden. Nur schuldige Kriegsakteure werden die Härte des Gesetzes zu spüren 
bekommen. 

Wenn man noch vor dem Wochenende ganz wichtige Informationen erhält, dann hat man ein 
ganzes Wochenende Zeit zu Sinnen zu kommen und sich alles ganz genau zu überlegen und 
zur Vernunft zu kommen. Wenn man über die Forderung und das Ultimatum Gottes eine 
Selbstreflexion macht zum Thema: Weltfrieden oder Ausrottung, wird man sich entscheiden 
können was man wirklich will. Leben oder Tod? Einfache Frage, einfache Antwort. Mir stellt 
sich diese Frage nicht, da ich noch zuvor die Menschheit ausgerottet wird oder den Weltfrieden 
herstellt ich meinen CIA-Scharfschützenkopfschuss erhalten werde und danach ein weltweites 
Blackout eintreten wird. 

Wenn die geistig unterentwickelten Ungläubigen zuvor ein weltweites Blackout benötigen, 
um einen Glauben zu finden, an mir soll es nicht liegen. Ich bin bereit und stehe zur Verfügung. 
Die CIA weiß ganz genau Bescheid, um was es hier alles geht und was auf dem Spiel steht. 
Joe Biden ist informiert. Die Akteure der USA sind am Zug. Friedensverhandlungen, CIA-
Scharfschützeneinsatz, Weltfrieden oder Ausrottung stehen der Menschheit zur Wahl. 
Anzuraten ist den Weltfrieden umzusetzen, das ist auch der Vernunft geschuldet. Ich würde 
auch lieber noch ein wenig länger leben aber wie geschrieben, an mir soll es nicht liegen. 

Das bevorstehende Endspiel ist eingeläutet. Klar war, dass es früher oder später ums Ganze 
gehen wird. Anstehende Friedensverhandlungen werden alle Menschen zu Gewinnern 
machen. Die Armut in den USA aber auch überall sonst wo wird durch ausgleichende 
Gerechtigkeit ausgeräumt werden. Eine Neue Welt wird entstehen und die geistige 
Weiterentwicklung der Menschheit wird unternommen werden. Vieles wird sich ändern und 
fairer werden. Es wird keine Ausbeutung mehr geben. Es wird keine Kriege mehr geben. Es 
wird keinen Terror mehr geben. Es wird keine Ungerechtigkeiten mehr geben. Es werden 
keine Lügen mehr verbreitet. Die Medien werden sämtliche Manipulationen unterlassen. Es 
wird keine Propaganda mehr verbreitet. 

So heute habe ich mich noch dazu entschlossen eine Gehirnverjüngungskur neben meiner 
Gehirnverwöhnkur zu unternehmen und mir dadurch um ca. 15 % bessere geistige 
Denkleistungen zu ermöglichen. So stellen Sie Rosmarinwasser her, dass Ihr Gehirn um 11 
Jahre verjüngt. Es gibt viele Studien, die Rosmarin und insbesondere sein Aroma mit Vorteilen 
für das Gehirn in Verbindung bringen. Eine kürzlich im Vereinigten Königreich durchgeführte 
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Studie hat wissenschaftlich bewiesen, dass Rosmarinwasser Ihr Gehirn um 11 Jahre verjüngen 
kann. Mit zunehmendem Alter verschlechtert sich unser Gehirn, was in der Regel zu einem 
Rückgang der geistigen Fähigkeiten führt. Laut der Studie der University of 
Northumbria (UK) kann das Trinken eines Glases Rosmarinwasser pro Tag die geistigen 
Fähigkeiten um 15 % verbessern. Um Rosmarin diese unglaubliche Eigenschaft zu verleihen, 
ist Eukalyptol ein Antioxidans, das Entzündungen im Nervensystem reduziert und der 
Alterung vorbeugt. Darüber hinaus ist Rosmarin ein ausgezeichnetes natürliches Diuretikum, 
dass dabei hilft, überschüssige Flüssigkeiten und Giftstoffe aus unserem Körper 
auszuscheiden. Diese Eigenschaften ergänzen die zahlreichen Beweise für das Potenzial von 
Rosmarin, die kognitiven Funktionen und das Gedächtnis zu verbessern und Stress zu 
reduzieren. Um Rosmarinwasser zuzubereiten, genügt es, einen Löffel getrocknete 
Rosmarinblätter in zwei Tassen Wasser zum Kochen zu bringen und mindestens 12 Stunden 
ruhen zu lassen. Filtern und trinken. 

Die Geschichte der CIA ist eine sehr dunkle Vergangenheit. Was alles die CIA seit ihrer 
Gründung verbrochen hat ist wirklich unglaublich. Grausamkeiten ohne Ende. 
Drogengeschäfte, Waffengeschäfte, Terroristenbewaffnungen, Kriegsanbahnungen, 
Kriegsunterstützungen, Unterstützung von rechten gewalttätigen Gruppen, das größte 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, Killerkommandos, politische 
Morde, Entführungen, Foltergefängnisse, Täuschungen der Öffentlichkeit, Manipulationen 
ohne Ende, JFK, der Inside Job 09/11, Gladio, Lügen ohne Ende, zahlreiche 
Menschenversuche und vieles Schreckliche mehr. 

Klar ist, dass intelligente Menschen sich intelligent verhalten. Intelligente Menschen sind auch 
intelligent genug, dass sie erkennen können, dass es Sinn macht und sehr vernünftig ist, dass 
man sein geistiges Potenzial nützt und nicht vergeudet. Intelligente Menschen checken zudem, 
dass wir unsere geistigen Fähigkeiten noch entwickeln müssen, ausbilden müssen und 
trainieren müssen um bessere entwickelte geistige Fähigkeiten zur Verfügung zu haben. Das 
ist sogar für geistig unterentwickelte Menschen begreifbar oder erkennbar. Wer es unterlässt 
sich geistig zu entwickeln ist meiner Meinung nach ein völliger Vollidiot. Klar das klingt hart 
und niemand möchte als Vollidiot angesehen werden. Daher stellt sich die Frage: Hast Du dich 
in Deinem Leben bereits geistig entwickelt oder nicht. 

Wenn man über große Informationsvorsprünge verfügt, über Wissensvorsprünge verfügt, über 
Erkenntnisvorsprünge verfügt, geistig entwickelt ist, genial ist, über mehr Kompetenzen 
verfügt wie der Durchschnitt, über viele Praxiserfahrungen verfügt, kann es vorkommen, dass 
man den allermeisten geistig weit voraus ist. Wenn ich mir die geistig unterentwickelten 
Ungläubigen anschaue dann bekomme ich Mitleid. Wie man sich nicht geistig entwickeln 
kann, ist mir nicht begreiflich, da unser Geist ja eine zentrale und die wichtigste Tätigkeit in 
unserem Leben darstellt. Die Frage die sich hier stellt, ist: Seit wann entwickelst Du bereits 
deine geistigen Fähigkeiten? Einfache Frage, einfache Antwort. 

Wenn mich meine Inspiration innig küsst und mir geistige Inspiration schenkt, dann bin ich 
immer ganz und gar inspiriert & glücklich. Wenn mir dann auch noch meine Kreativität geistig 
zur Seite steht und mir kreative Einfälle schenkt, dann steigert sich mein Glück nochmals 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
erheblich und beschenkt mich mit Kreativität. Wenn dann noch obendrauf meine Genialität 
mir geistig unter die Arme greift und mir geniale Ideen schenkt, dann steigert sich meine Glück 
in die Glückseligkeit und das ist genial. Seit meine geistigen Fähigkeiten mir alle gebündelt 
zur Verfügung stehen, kann ich als geistig entwickelter Zeitgenosse mein Glück oftmals gar 
nicht fassen und bin dann sehr froh, dass ich meine geistige Meisterschaft unternehmen und 
mich fortlaufend geistig weiterentwickle. 

Klar ist, bei der geistigen Meisterschaft kann man gar nichts übertreiben. Man kann sich gar 
nicht genug geistig entwickeln. Auch nicht zu viel geistig entwickelt sein. Da braucht niemand 
Angst davor haben, dass er sich geistig überentwickelt. Das gibt es überhaupt nicht. Das ist 
nicht vorstellbar. Auch wenn man ein erleuchtetes absolutes Genie ist das göttliche Gedanken 
hat, ist man nicht geistig überentwickelt. Das wäre unsere menschliche Bestimmung, dass wir 
alles erleuchtete absolute Genies sind die göttliche Gedanken haben und pflegen. Die 
Menschheit sollte längst mit Ihrer geistigen Weiterentwicklung anfangen um unser geistiges 
Potenzial optimal zu nutzen und nicht zu vergeuden. Ende der Geschichte. 

Wenn deine Inspiration & Kreativität & Intelligenz & Intension & Fantasie & Genialität & 
Bewusstsein geistig gebündelt sind, dann verfügt man über geballte gebündelte 
Verstandeskräfte die optimale Denkleistungen erbringen können. Dazu ist es notwendig alle 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, zu evaluieren und zu 
optimieren, also die geistige Meisterschaft zu unternehmen, um sein geistiges Potenzial zu 
entfalten und zu nutzen. Jeder der das nicht unternimmt, der vergeudet sein geistiges Potenzial 
und ist ein Vollidiot. Das klingt hart, ist aber so. Die Frage die sich hier stellt, ist: Wann hast 
Du angefangen deine unterentwickelte geistigen Fähigkeiten zu entwickeln? Einfache Frage, 
einfache Antwort. 

Mir kommt vor, dass wenn ich zu meinen Gehirnvitalstoffen die ich mir alltäglich bei meiner 
Gehirnverwöhnkur zuführe zusätzlich einen grünen Tee trinke, dass dann der grüne Tee wie 
ein Gehirnbooster wirkt. Ohne Scheiß. Das ist mir jetzt schon öfters aufgefallen, dass der grüne 
Tee mich geistig unterstützt und meine Denkleistungen steigert und wirklich sehr gute geistige 
Leistungen mir ermöglicht und beschert. Ich bin jetzt schon gespannt darauf wie die 
Gehirnverjüngungskur mit dem Rosmarinwasser wirken wird. Ich denke ja positiv und gehe 
davon aus, dass ich nochmals meine geistigen Fähigkeiten verbessern kann. Wie sieht es denn 
da bei Ihnen aus? Haben Sie mit Ihrer geistigen Gehirnverwöhnkur bereits angefangen? Oder 
sind Ihnen Ihre geistigen Fähigkeiten nicht wichtig genug? 

Mir kommt vor, dass wenn ich zu meinen Gehirnvitalstoffen die ich mir alltäglich bei meiner 
Gehirnverwöhnkur zuführe zusätzlich einen grünen Tee trinke, dass dann der grüne Tee wie 
ein Gehirnbooster wirkt. Ohne Scheiß. Das ist mir jetzt schon öfters aufgefallen, dass der grüne 
Tee mich geistig unterstützt und meine Denkleistungen steigert und wirklich sehr gute geistige 
Leistungen mir ermöglicht und beschert. Ich bin jetzt schon gespannt darauf wie die 
Gehirnverjüngungskur mit dem Rosmarinwasser wirken wird. Ich denke ja positiv und gehe 
davon aus, dass ich nochmals meine geistigen Fähigkeiten verbessern kann. Wie sieht es denn 
da bei Ihnen aus? Haben Sie mit Ihrer geistigen Gehirnverwöhnkur bereits angefangen? Oder 
sind Ihnen Ihre geistigen Fähigkeiten nicht wichtig genug? 
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Ich liebe meine innere Ruhe und Gelassenheit sehr. Seit es mir gelungen ist mir meine 
Gedankenleere/Gedankenlosigkeit herzustellen, hat sich meine Glückseligkeit eingestellt. 
Seinen Geist zu reinigen und zu leeren ist eines der Ziele die man mit der geistigen 
Meisterschaft erreichen kann. Umso ruhiger und leerer der Geist, umso klarer kann man dann 
denken. Ein leerer Geist ist meiner Ansicht nach die beste Basis für zielgerichtete Gedanken. 
Um die Gedankenlücke sich bewusst zu machen ist es empfehlenswert sich ganz langsam. Die 
Frage zu stellen: Was wir wohl mein nächster Gedanke sein? Danach richtet man seine 
Bewusstheit/Aufmerksamkeit auf das was man dann wahrnimmt. Eine Gedankenlücke bis ein 
neuer Gedanke bewusst wird. Diese Gedankenlücke kann man trainieren und ausbauen und 
mit der Zeit kann man eine Gedankenlosigkeit herstellen. 

Klar ist, wenn man etwas kann oder weiß, dann ist es für einen leicht. Wenn man etwas nicht 
beherrscht oder nicht weiß, dann muss man sich noch etwas beibringen/erarbeiten oder 
recherchieren/lesen/ansehen. Lebenslanges lernen sollte von allen Menschen ernst genommen 
werden und umgesetzt/angewandt werden. Ich liebe es schon sehr lange Zeit mir neue Sachen 
zu erlernen oder mir anzueignen. Ich bin ja schon mein ganzes Leben lang sehr wissbegierig 
und habe einen sehr großen Lesehunger. Mir war es auch immer sehr wichtig alles zu 
verbessern und zu optimieren. Ich denke das werde ich bis zu meinen Lebensende so machen. 
Never change a winnig Team. 

Früher oder später wird der Peter in Erscheinung treten, ist anzunehmen. Nicht weil es sich 
reimt, sondern weil es notwendig sein wird. Mir ist klar, dass Sie den Peter noch nicht kennen. 
Das wird sich aber ändern. Klar ist, dass sie alle sehr viel nicht wissen und kennen. Das geht 
aber allen so. Für Sie ist es wichtig, dass Sie Ihr Leben im Griff haben und immer versuchen 
das Richtige zu machen. Nicht mehr, nicht weniger. Also nicht so schwer. Anzunehmen ist 
zudem, dass davon auszugehen ist, dass auch Sie die Fähigkeit haben zwischen richtig & falsch 
und gut & böse unterscheiden können. Zudem verfügen Sie über einen freien Willen und 
tragen die volle Verantwortung für alles was Sie machen & unterlassen. Das sollte man immer 
bedenken und berücksichtigen. 

Sollten Sie plötzlich eine Frage an mich zu irgendwas haben, wissen Sie Bescheid, Sie können 
mir jederzeit eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: "Frage" und können mir dann in aller 
Ausführlichkeit und Klarheit die Frage formulieren und mitteilen. Eine schnelle Antwort wird 
Sie aller Wahrscheinlichkeit nach überraschen. Anmerken möchte ich hier: Ihnen allen ist 
dringend anzuraten & zu empfehlen Ihre Arroganz & Ignoranz zu überwinden und abzulegen. 
Niemand mag arrogante & ignorante Zeitgenossen. Machen Sie doch über Ihre Arroganz & 
Ignoranz eine ausgedehnte Selbstreflexion oder gehen zu einem Persönlichkeitsberater, 
Psychologen oder Psychiater. 

Wer mir seiner Mittelmäßigkeit kein Problem hat, der tut mir leid. Wenn man sich denkt, 
warum soll ich mein geistiges Potenzial entwickeln, wenn es alle anderen auch nicht tun, der 
hat vieles noch nicht verstanden aufgrund seiner geistigen Unterentwicklung ist anzunehmen. 
Dummheit könnte auch mit im Spiel sein wie auch eine erhebliche Erkenntnisschwäche oder 
eine akute selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung oder Faulheit oder Bequemlichkeit. 
Was es auch immer ist, was einen davon abhält sein geistiges Potenzial zu nutzen und zu 
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entfalten. Allen ist dringend angeraten ihre geistige Meisterschaft zu unternehmen und ihre 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. 

Sollten Sie an geistiger Verwirrtheit leiden und können noch erkennen, dass Sie geistig 
verwirrt sind, dann ist es Ihnen dringend angeraten fachärztliche Hilfe in Anspruch zu nehmen, 
um Ihre geistige Verwirrtheit zu beheben. Sollten Sie allerdings nicht mehr dazu geistig in der 
Lage sein Ihre geistige Verwirrtheit zu erkennen, dann hoffe ich für Sie, dass in Ihrer 
Umgebung jemand Ihre geistige Verwirrtheit wahrnimmt und Sie zum Facharzt bringt. OK, 
sollten Die keine geistige Verwirrtheit haben, dann können Sie vielleicht auch erkennen, dass 
Sie Ihre geistige Entwicklung notwendig haben und alle Ihre geistigen Fähigkeiten noch 
entwickeln, entfalten, ausbilden, trainieren, evaluieren und optimieren sollten um nicht heiter 
weiter ihr geistiges Potenzial zu vergeuden. 

Der offensichtliche und offenkundige vorherrschende Wahnsinn wird von geistig 
unterentwickelten geistig blinden Menschen anscheinend nicht wahrgenommen da alle an 
einer Erkenntnisschwäche leiden, wie es scheint. Wenn geistig unterentwickelte Menschen 
eine Information erhalten, dann sind die allermeisten nicht dazu geistig fähig die Information 
richtig einordnen zu können und ihre Handlungserfordernis oder Handlungsverpflichtung zu 
erkennen. Das ist mir schon sehr häufig aufgefallen, dass wenn Menschen über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung erfahren es erst gar nicht glauben können und wenn sie sich dann alle 
Beweise, Fakten und Tatsachen anschauen und erkennen können, dass das so ist, dann 
empören sich die Menschen aber das war es dann auch schon wieder. Keiner der geistig 
unterentwickelten Zeitgenossen scheint in der geistigen Verfassung zu sein seine 
Handlungsverpflichtung zu erkennen. 

Womit wir hier angekommen sind und ich vom Einfingertippen am Peace-Maker-Handy zur 
Zehnfingertechnik am PC wechseln kann, um endlich wieder den Textfluss frei fließen lassen 
zu können. Mal sehen was heute noch so alles daherkommt und in die Welt strömen möchte. 
Wenn man bedenkt, dass die Amerikaner am meisten Tabletten und Medikamente auf der 
ganzen Welt schlucken sowie auch am meisten Antidepressiva, nämlich 11 % aller 
Amerikaner schlucken Antidepressiva, wir sprechen hier von 37,4 Millionen Menschen in den 
USA die solche Antidepressive benötigen. Österreich liegt bei den Arzneimittelausgaben im 
internationalen Spitzenfeld In einem Vergleich mit 16 anderen Ländern liegt Österreich mit 
597 Euro an gesamten Arzneimittelausgaben pro Kopf an der vierten Position weltweit (exkl. 
USA): Die höchsten Ausgaben weist Kanada auf, gefolgt von Australien, Deutschland und 
Österreich. Bereinigt nach Kaufkraft liegt Österreich im Spitzenfeld an der dritten Stelle. 
Ungenaue Angaben zum berücksichtigten Gesamtmarkt und zu Rabatten oder Rückzahlungen 
(durch die pharmazeutische Industrie und andere Stakeholder) limitieren jedoch die 
Aussagekraft internationaler Vergleiche. Die USA hat 2015 457 Milliarden Dollar nur für 
Arzneimittel ausgegeben. Das bedeutet 1443 Dollar wurden in den USA pro Kopf 2015 
ausgegeben, also weit über das Doppelte von Österreich und wir sind ebenfalls im 
internationalen Spitzenfeld. Neue Daten belegen, dass in den Vereinigten Staaten noch mehr 
opioidhaltige Schmerzmittel verschrieben wurden als bislang vermutet. Die Freigabe der 
Daten hatte die „Washington Post“ vor Gericht erstritten. In den Vereinigten Staaten sind in 
den Jahren 2006 bis 2012 mehr opioidhaltige Schmerzmittel wie Oxycodon und Hydrocodon 
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verschrieben worden als bislang vermutet. Nach jetzt veröffentlichten Daten der 
Drogenvollzugsbehörde (DEA) des Justizministeriums in Washington konsumierten 
Amerikaner in sechs Jahren etwa 76 Milliarden der Tabletten. Nach Angaben der „Washington 
Post“, die die Freigabe der Daten vor Gericht erstritten hatte, nahm jeder Bewohner der 
Vereinigten Staaten jährlich durchschnittlich 36 der wegen hoher Suchtgefahr in Verruf 
geratenen Medikamente. 

Hier an dieser Stelle angekommen ergibt sich die Frage: Wie viele Stunden haben Sie denn 
für Ihre geistige Entwicklung zum Beispiel gestern aufgewendet? Oder sind Ihnen Ihre 
geistigen Kräfte überhaupt nicht wichtig im Leben und Sie wollen heiter weiter geistig 
unterentwickelt bleiben und Ihre geistiges Potenzial heiter weiter völlig vergeuden? Ist Ihnen 
dann noch geistig zu helfen oder sind Sie ein geistiger hoffnungsloser Fall? Sie wissen ja, die 
geistige Entwicklung sind Holschulden, so wie die Informationen, das Wissen, Erkenntnisse 
und die Ausbildung seiner Genialität auch. Haben Sie den geistigen Status der Genialität schon 
erreicht? Nein, auch das ist Ihnen nicht wirklich wichtig? Sie wollen sich mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung irgendwie so durchs Leben schummeln? Sie denken sich, wenn all die 
anderen auch nicht geistig entwickelt sind, dann fällt es ja niemanden auf, dass Sie geistig 
unterentwickelt sind? Ist das Ihr geistig unterentwickeltes Denken? Leiden Sie etwa auch an 
erheblicher Erkenntnisschwäche oder ist es eine selbstverschuldete Bequemlichkeits-
verblödung oder gar Dummheit? Könnte ja gut sein. Zudem ergibt sich die Frage: Haben Sie 
jetzt einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg veröffentlicht oder totschweigen Sie immer noch und verweigern Ihre 
Arbeitsverpflichtung, ihre übernommen Aufgaben und Verantwortungen gerecht zu werden? 
Zwei weitere Fragen die sich hier gleich zu Anfang ergeben sind: Haben Sie sich schon dazu 
entschlossen auch eine Gehirnverwöhnkur zu machen? Und: Haben Sie sich schon dazu 
entschlossen eine Gehirnverjüngungsskur zu unternehmen? Nein, nein, nein, nein? Sind das 
Ihre Antworten auf diese vier Fragen? Wann haben Sie Ihre letzte Selbstreflexion 
unternommen? Überhaupt noch keine? Ist schon wirklich lange her? Sie wollen Ihr Inneres 
nicht erkunden, weil Sie abgrundtief böse sind und sich damit nicht bewusst befassen wollen, 
weil Sie alles schon lange Zeit völlig ausblenden? Sie belügen sich schon lange Zeit selber 
und machen sich was vor? Was ist nur los mit Ihnen, was stimmt mit Ihnen nicht? Ja, das sind 
ernstgemeinte Fragen die nach einer Beantwortung suchen. Nehmen Sie etwa Drogen oder 
sind dem Alkohol zugewandt und sind faul? Das ist ja von hier aus (Innsbruck) schwer zu 
durchschauen, vor allem wenn Sie weiterhin Ihrer Arroganz, Ignoranz, Respektlosigkeit und 
Anstandslosigkeit anhängen und totschweigen und jedwede Kommunikation verweigern. Klar 
ist, dass falls Sie noch über ein Restgewissen verfügen Sie mit Sicherheit schon sehr lange ein 
schlechtes Gewissen haben. Ich gehe aber davon aus, dass Sie viel zu feige sind, kein Rückgrat 
und keinen Mut haben mit mir in Kommunikation zu treten und möglicherweise Sie zu den 
vielen Hosenscheißern gehören. Volltreffer und völlig auf den Punkt gebracht? OK, habe ich 
mir eigentlich eh schon gedacht. Ihre stille Zustimmung zeigt mir auf das ich auch hier richtig 
liege. Haben Sie sich schon überlegt eine Benimmschule bzw. einen Benimmkurs zu 
besuchen? Wenn Sie in Wien liegen da gibt es ja Möglichkeiten sich Anstand zu erlernen und 
beigebracht zu bekommen, wenn Ihnen das zu Hause nicht beigebracht wurde. Natürlich 
könnten Sie sich auch diesbezügliche Fachbücher kaufen und sich die Anstandsregeln die in 
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der Gesellschaft als normal betrachtet werden zu erlernen und sich zu erlesen. Empfehlenswert 
wäre da: Das große Buch des guten Benehmens von Petra Schmidt-Decker. Oder das 
Fachbuch: 110 Regeln des Anstands und gegenseitigen Respekts in Gesellschaft und im 
Gespräch: von Moritz Freiherr Knigge. Oder eben das Fachbuch: Das Handbuch des guten 
Benehmens, von Sucher, C. Bernd. Oder eben das Fachbuch: Alles, was Sie über gutes 
Benehmen wissen müssen von Thomas Schäfer-Elmayer. Oder eben das Fachbuch: Benehmen 
ist wieder in, von Bernd Friedrich. Also. Eigentlich gibt es keine Ausreden, dass man seine 
Respektlosigkeit, sein schlechtes Benehmen nicht selbst ausräumen kann. Haben Sie das 
verstanden oder wollen Sie sich auf Ihre geistige Unterentwicklung herausreden? Gut, Sie 
wissen Bescheid und es liegt an Ihnen. Ich kann Ihnen nur anraten und empfehlen, zu 
versuchen das Richtige zu tun und sich von Ihrer Arroganz & Ignoranz sowie von Ihrer 
Respektlosigkeit und Anstandslosigkeit so schnell wie möglich wieder befreien. Sonst werden 
Sie von außen so wahrgenommen wie Sie sich verhalten. Nämlich wie ein sorry, Arschloch. 
Das kann man nicht schönreden. Wenn Sie hier einer anderen Ansicht wie ich bin sind, dann 
können Sie mir auch gerne hier wieder eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Verhalten“ 
und können mir in aller Ausführlichkeit eine Verteidigung Ihrer Arroganz, Ihrer Ignoranz, 
Ihrer Respektlosigkeit und Ihrer Anstandslosigkeit näherbringen. Meine schnelle 
Beantwortung wird Sie mit hoher Wahrscheinlichkeit nach überraschen. Wollen Sie von mir 
einen Tipp/Ratschlag erhalten? Ja? OK. Ich rate Ihnen gehen Sie zu Ihrem Chef und sprechen 
Ihn direkt darauf an, dass es von öffentlichen Interesse ist und der Verpflichtung und 
Verantwortung ihres Medium ist über die Abhörstation Königswarte und unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenmordprogramm zu berichten UND 
nehmen das Gespräch auf. Das könnte Ihnen bei Ihrem bevorstehenden Mordbeteiligten-
prozess ein wenig entlasten. Comprende? Es ist nämlich davon auszugehen, wenn die 
Kriminalpolizei dann alle Totschweiger verhaftet, dass alle nur mehr auf sich schauen um sich 
selbst irgendwie zu retten und andere anschwärzen, um sich besser darzustellen. Natürlich 
noch besser ist es, wenn Sie einen fertigen ausführlichen Artikel über die Königswarte 
verfassen und einreichen um ihn zu veröffentlichen und sich bei einer Ablehnung das 
Gespräch ebenfalls aufzeichnen. So ein Aufnahmegerät ist für ein paar Euro in einem 
Elektrofachgeschäft zu haben und sollte man zum Selbstschutz als Totschweiger immer 
aufnahmebereit zur Verfügung stehen. Anzumerken ist hier: Sie stehen mit Sicherheit nicht 
über dem Gesetz. UND: Sie können mit Sicherheit keine Lizenz zum Morden ausüben. UND: 
Wenn Sie als Totschweiger und Handlanger der CIA-Drohnenmörder-Terroristen und als 
Erfüllungsgehilfe der staatlichen Drohnenmordbeteiligten aus dem Heeresnachrichtenamt und 
allen staatlichen Drohnenmordverantwortlichen sich denen andienen und damit Geld 
verdienen, und als aktiver Partner der US-NATO-Drohnenattentatsterrormord-
Kollateralschaden-Terrorerzeugungs-partnerschaft agieren, dass Sie juristische 
schwerwiegende Probleme sich eingehandelt haben für die Sie in absehbarer Zeit noch zur 
juristischen Verantwortung gezogen werden. Für Massenmordbeteiligte wird es mit aller 
Wahrscheinlichkeit lebenslange Haftstrafen geben. Wenn man für Tausende unschuldige 
Menschen eine erhebliche Mitverantwortung hat, dass diese von den CIA-Drohnenmörder-
Terroristen gejagt und abgeschlachtet werden und dabei 98 % unschuldige Menschen ermordet 
oder verkrüppelt werden, dann ist das mit Sicherheit kein Kavaliersdelikt. Nein, im Gegenteil. 
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Das nennt man Schwerverbrechen, ein Verbrechen gegen die Menschlichkeit. 40 % 
Kinderanteil macht Sie daher zum Kindermörder. Der sehr hohe Frauenanteil unter den 
Ermordeten macht Sie zu einem Frauenmörder. Und 98 % unschuldige Menschen die dabei 
zerstückelt werden macht Sie zudem zu einem Unschuldigen Massenmörder. Das kann man 
nicht schönreden. Ihre völlige Skrupellosigkeit ist Ihrer Gier geschuldet, ist anzunehmen, oder 
sind Sie ein völliger Psychopath? Weltfremd und blauäugig anzunehmen, dass man damit 
irgendwie durchkommen kann und ungestraft davonkommen wird, wird nicht passieren. Wenn 
wirklich alle Stricke reißen, dann wird Sie das Jüngste Gericht und die ausgleichende 
Gerechtigkeit zur Verantwortung ziehen, in aller Ewigkeit. Jeder wird das erhalten, was er sich 
im Leben redlich verdient hat. Ohne Ausnahme. Wenn Sie ein Ungläubiger sind, dann ist das 
natürlich Ihre Angelegenheit und hängt aller Wahrscheinlichkeit mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung in einem direkten Zusammenhang. Oder glauben Sie, es ist Ihre Dummheit, 
oder Ihre selbstverschuldete Bequemlichkeits-verblödung? Sei es wie es ist. Auf jeden Fall 
haben Sie dafür die volle & ganze Verantwortung dafür zu tragen, da Sie über einen freien 
Willen verfügen. Nur um Sie daran hier an dieser Stelle noch einmal daran zu erinnern. Gut. 
Sie wissen darüber Bescheid und es liegt in Ihrer freien Entscheidung was Sie daraus machen. 
Ich werde mir überhaupt nichts vorhalten lassen, dass ich Sie nicht darüber aufgeklärt habe. 
Sie wissen, ich müsste Sie gar nicht darüber aufklären. Ich mache das freiwillig und 
ehrenamtlich um Ihnen ein wenig auf die geistigen Sprünge zu helfe, weil Sie so armselig und 
jämmerlich geistig unterentwickelt sind und vieles geistig nicht auf die Reihe zu bekommen 
scheinen. Ja, genau diesen Eindruck erwecken Sie alle bei mir. Das werde ich auf keinen Fall 
schönreden oder Sie belügen. Das können Sie vergessen. OK. Die Frage die sich hier an dieser 
Stelle stellt, ist: Wie fühlen Sie sich? Ja, das ist eine ernstgemeinte Frage. OK, es könnte sein, 
dass Sie über überhaupt keine Gefühle mehr verfügen. Es könnte aber genauso gut sein, dass 
Sie Angst haben und sich in die Hosen scheißen. Oder es könnte auch gut sein, dass Sie sich 
erhoben fühlen. Wie es auch sein könnte, dass Sie keinerlei Mitleid mit den unschuldigen 
Drohnenmordopfern haben? Deshalb stelle ich Ihnen ja diese Frage, um das abzuklären und 
dahinter zu kommen was mit Ihnen nicht stimmt. Nur da müssen Sie mitarbeiten und hier das 
Totschweigen beenden damit wir hier auf die Ursachen, Motive, Gedanken und Gefühle von 
Ihnen kommen und diese näher ergründen können. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht, 
dann können Sie mir natürlich wieder gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Gefühle“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit mitteilen wie Sie sich tatsächlich 
fühlen, was Sie antreibt und motiviert sowie was Sie sich eigentlich dabei denken. Eine 
schnelle Beantwortung wird Sie aller Voraussicht nach sehr überraschen, aber darauf kann ich 
keine Rücksicht nehmen. Comprende? Gut. Dann wissen Sie auch darüber Bescheid und ich 
muss mir keine Gedanken darüber machen, dass Sie darüber nicht Bescheid wissen, sondern 
kann heiter weiter im Text fortfahren um Ihnen noch das eine oder das andere mitzuteilen und 
zu berichten. Wenn Sie hier an dieser Stelle mir neidig sind, dass ich schon lange Zeit nicht 
mehr selber arbeiten muss, dann möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle mitteilen, dass wenn 
Sie geistig entwickelt wären, Sie dann möglicherweise auch nicht mehr arbeiten müssten. 
Somit ist Ihre geistige Einfältigkeit und geistige Unterentwicklung dafür mitverantwortlich, 
dass Sie immer noch selbst arbeiten müssen, weil Sie eben geistig unterentwickelt sind und 
Sie Ihr geistiges Potenzial nicht nutzen. Mir hier einen Vorwurf machen zu wollen, können 
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Sie sich gleich abschminken und vergessen. Damit werden Sie nicht durchkommen. Nein, das 
werden Sie nicht. Sie müssen wissen: Ich bin ja nicht blöde, nicht beschränkt und nicht geistig 
unterentwickelt, sondern bin geistig entwickelt & genial. Können Sie den Unterschied 
zwischen Ihnen und mir feststellen? Normalerweise wäre das ja recht einfach zu begreifen. 
Glauben Sie mir, vor allem wenn man geistig entwickelt ist, dann begreift man mehr, als wenn 
man noch immer geistig unterentwickelt ist. Das kann man nicht schönreden. Die Frage die 
sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Was werden Sie dem Richter beim Mordbeteiligtenprozess 
vorlügen wollen, um eine Schutzbehauptung zu versuchen, mit der Sie nicht durchkommen 
werden? Möglicherweise werde ich mir einige Totschweiger-Mordbeteiligtenprozesse 
persönlich ansehen und wenn ich auch nur eine Lüge höre, werde ich dem Staatsanwalt 
darüber unterrichten, dass das was Sie lügen, nicht der Wahrheit entspricht, und hier das 
Gericht angelogen wird. Sie wissen, wir geistig entwickelte Menschen können Lügen sofort 
erkennen. Daher sieht es für alle Totschweiger überhaupt nicht gut aus. Sondern im Gegenteil. 
Es sieht wirklich schlecht aus. Total schlecht. Das kann man nicht beschönigen. So wie es 
aussieht, werden Sie alle Ihr Fett abbekommen und für lebenslang ohne die Aussicht auf eine 
Strafmilderung hinter Gitter verschwinden und zu den Totschweiger-Knasthuren werden. So 
wie aus Ihrem Totschweigermund nichts über unsere aktive Kriegsbeteiligung 
herausgekommen ist, werden dann die Schwänze in Ihrem Arsch hineingesteckt werden und 
öfter als Ihnen lieb ist, werden Sie Ihren Mithäftlingen einen blasen müssen und es wird jede 
Menge Sperma in Ihrem Totschweigermund landen, dass Sie gar nichts mehr sagen können, 
vor lauter vollem Mund. Sie können sich das vielleicht noch gar nicht vorstellen, wie es ist, 
die Knasthure von allen zu sein. Aber das ist keine angenehme Angelegenheit, die Ihnen allen 
noch bevorsteht und Sie noch bis zur Ihrem Abgang begleiten wird. Nein, ich möchte mit 
Sicherheit nicht an Ihrer Stelle sein, ganz sicher nicht. Ich erzähle Ihnen jetzt etwas, was Sie 
nicht weitererzählen sollten, da Sie sonst schon wieder ein Verräter sind. OK? OK. Also unter 
vorgehaltener Hand möchte ich Ihnen mitteilen: Wenn ich an Ihrer Stelle wäre, und ab dem 
ersten Tag im Knast von den anderen Mithäftlingen vergewaltigt werden würde, dann würde 
ich mich beim ersten zur Wehr setzen und sofort ein Exempel statuieren, dass kein weiterer 
mir zu nahekommt. Was heißt oder bedeutet. Ich würde mich auf keinen Fall von 
irgendjemand auch nur ein einziges Mal vergewaltigen lassen, sondern würde meine 
Selbstverteidigung aktiv angehen und den Vergewaltiger außer Gefecht setzen. Ganz gewiss. 
Niemand rührt mich an. Keiner. Davor werde ich mich zur Wehr setzen und den Vergewaltiger 
völlig fix & fertig machen und dadurch für eine abschreckendes Exempel sorgen, sodass kein 
zweiter einen Versuch unternehmen wird. Aber nicht jeder verfügt über meine Kampfkraft 
und meinen Willen. Daher wird es aller Wahrscheinlichkeit für Sie ganz anders aussehen, 
wenn Sie einwandern und hinter Gitter jeden Tag oftmals vergewaltigt werden. Aber dafür 
kann ich überhaupt nichts dafür. Jeder Totschweiger ist voll & ganz selbst dafür 
verantwortlich, wenn er wie ein Kinderschänder im Knast behandelt wird. Als 
Kindermassenmörder ist man mit Sicherheit überhaupt kein Liebling im Knast, sondern das 
Gegenteil, man wird zur Knasthure werden. Ich möchte Ihnen hier an dieser Stelle überhaupt 
nichts vormachen, da ich der Annahme bin, dass Ihnen allen das noch widerfahren wird. Gut, 
Sie wissen jetzt auch hierüber Bescheid und dann können wir wieder heiter weiter machen und 
den Textfluss frei fließen lassen kann. Allerdings ist heute mein Lesehunger sehr stark 
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ausgeprägt und ich denke, dass ich jetzt zu meiner weiteren großen Leidenschaft kehren werde.    
OK. Nachdem ich heute noch ein neues Buch anfangen möchte, werde ich diesen offenen 
Brief ein wenig kürzer halten und schon jetzt mich den Lesefreuden hingeben. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


